



C'est dans le ghetto camerounais de Mokolo surnommé « Madagascar » que Manou Bolomik voit le jour. Sa mère n'a que 17 ans quand il naît. Bagarres de rue, alcool, malnutrition plantent le décor de ce bidonville où il passera toute son enfance. Ce contexte et plusieurs deuils familiaux viennent assombrir la vie de Manou qui s'enferme dans la haine, la violence, la pornographie... Le rap devient l'exécutoire de sa colère. Il s'enfonce peu à peu dans une vie d'échecs. C'est alors que sa vie bascule totalement au travers d'une rencontre forte, celle de Dieu. Son histoire est à découvrir sur <http://mystory.me/story/manou/>

Découvrez d'autres témoignages sur MyStory.me !

► ABONNEZ-VOUS A NOTRE [CHAÎNE YOUTUBE](#) !

Mon histoire avec
Jésus - MyStory

Manou
Bolomik

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



162 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com